



KOLPINGSFAMILIE WUPPERTAL-BARMEN

Ein herzliches Willkommen an alle Interessierte.

**Montag, 8. Sept. 2025,
18:00 Uhr**



Über **Leben und Arbeit als Kreuzherrenbruder in Beyenburg** berichtet aus seinen zahlreichen Erfahrungen unser Kolpingbruder, **Bruder Dirk Wasserfuhr** als letzter Ordensbruder der Kreuzherren in Beyenburg. Dort und im weiteren Tal der Wupper war die Ordensgemeinschaft schon in historischen Zeiten tätig. Als letzter Bruder der Kreuzherren hier ist er immer ein Ansprechpartner für Sorgen und Probleme im Stadtteil. Aber auch im geselligen Leben ist er eine wichtige Leitlinie in der Gemeinde.

**Kolpingsaal, Bernhard-Letterhaus-Str 9
Eingang Gartenseite des Kolpinghauses.**